
          6 月 9 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

会長の時間をいただきます。 

皆さん、久々の例会でございます。鈴木ガバナー補佐、

茂木ガバナー補佐エレクト、ようこそお越しくださいま

した。後ほど卓話宜しくお願いいたします。 

例会場である要害クラブが休業中です。今のところ 7

月以降は開館したいとのことです。 

私の話になりますが、仕事の打ち合わせはほとんど

zoom です。ロータリーも WEB を利用した集まりも考えな

いといけないのかと思います。 

次週以降につきましては、例会後理事会にて検討した

いと思います。 

いずれにせよ、油断はできませんので、今後もしっか

り感染予防していきたいと思います。 

米山奨学生のシンゼンさんとも、やっとお会いできま

した。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

l 日立市小中学校書き初め展が終了になるようです。

会員の高齢化等が理由とのことです。 

l よかっぺまつり2020は、中止になるとのことです。 

l 第一分区会長幹事会が、明日開催されます。会長と

私とで出席してきます。 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会         木本委員長 

l 今年度のIFFは、中止になったと連絡がありました。 

 

社会奉仕委員会         鈴木委員長 

l 5 月 8 日に日立総合病院にマスク 1,000 枚を寄贈し

てきました。まだマスクが無く、高騰している時期

でしたが、なんとか用意することができました。 

l 髙島会長と一緒に行き、渡辺院長に直接お渡しする

ことができました。「とても助かります」というお

言葉をいただきましたのでご報告いたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 100％ -名 -％ 14 名 

※新型コロナウイルス懸念による出席免除含む 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 久々の例会です！！よろしくお願いいたします！ 

髙島会長・佐藤幹事・弓野博司・山本忠安・ 

星 勝治・塩谷和宏・木本貴一・石川國博・ 

荒川浩信・鹿志村高道・池澤 健・小野瀬裕・ 

小笠原邦浩・鈴木幸一 

² 4/2 二人目の孫（男の子）生まれました。5/7 母が

永眠しました。 

石川 悟 

² ご無沙汰でございます。今日はよろしくお願いいた
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
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例 会 報 告 



します！ 

朝日正道 

² 日立北 RCから。7月からよろしくおねがいします。 

茂木博男ガバナー補佐エレクト 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 38,000円 累計額 831,624 円 

 

 

プログラム 

 

米山カウンセラー委嘱状の授与           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山カウンセラー感謝状の授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 シン ゼンさんに奨学金の授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l はじめまして、シン ゼンと申します。国際「親善」

と同じ発音です。 

l 私は中国の内モンゴルから来ました。とてもきれい

なところです。ぜひ遊びに来てください。 

l 昨年は、常陸太田 RCさんにお世話になりました。 

l これからも宜しくお願いいたします。 

外部卓話 

ごあいさつ       鈴木ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。今年一年、皆さんのご支援をいただき

ながら、第一分区のガバナー補佐を務めさせていた

だきました。 

l 第一分区 7クラブとも、このように集まって例会を

開催するのは 6月になってからのようです。 

l IM開催の時には、誰もこんなことになるとは思って

いなかったと思います。厳しい時代に遭遇すること

になり、ロータリー活動がほとんどできない状況に

なっており、残念に思っています。 

l ロータリー賞は、第一分区は全クラブ受賞候補であ

ります。ぜひこのまま継続いただきたいと思います。 

l 次年度につきましてもご指導賜りますようお願い

いたします。大変お世話になりました。ありがとう

ございました。 

 

ごあいさつ  茂木ガバナー補佐エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

l 日立北RCの茂木でございます。創立メンバーです。 

l 7 月からのスローガンは、「ロータリーは機会の扉を

開く」です。ドアを開くとチャンスがあるという意

味だそうです。 

l 皆さんもドアを開いて、チャンスを手にして下さい。 

l 世界には、自分でドアを開けない人もいます。ロー

タリアンは、ドアの前まで連れて行けるように手助

けしていくことが、奉仕の精神です。 

l 7 月の月信には、私を含めガバナー補佐あいさつが

記載されております。私の文章は気楽に読めますの

で、楽しく読んでください。 

l 私の第一の目標は、みなさんが誰も辞めず、抜けな

いで欲しいということです。気楽にいきましょう。 

l 今後とも宜しくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


